

«MIRADOR» CUMPLE DOS AÑOS

«Con la presente revista sólo pretendemos crear una actividad olvidada en nuestro pueblo, ejercer el periodismo local. No queremos contar grandes cosas de la vida de nuestro país, solamente queremos hablar de nuestras pequeñas cosas, de nuestra vida cotidiana, a veces olvidada entre grandes declaraciones y grandes titulares.

La revista MIRADOR sólo quiere ser una puerta abierta a todos los almagreños, que se asomará, cada mes, a relatar los acontecimientos más significativos de nuestra vida local, la cultura, la política, el deporte, la historia, la poesía, etcétera, tendrán cabida en nuestras páginas.

Esperamos vuestras colaboraciones porque MIRADOR es y será todos vosotros y nosotros que somos Almagro.»

(Así comenzábamos la presentación de MIRADOR, en el número 1 de abril de 1985.)

El presente mes de marzo sale a la calle el número 24 de esta revista cumpliendo dos años. La iniciativa de un grupo de personas que, de manera desinteresada, pusieron en marcha la aparición de MIRADOR continúa su labor y dedicación de muchas horas de trabajo. Sin embargo, uno de los objetivos de su publicación era el que todo el pueblo almagreño participase, manifestando sus opiniones, colaboraciones literarias, o cualquier otro modo de expresión a través de sus artículos. Dicho objetivo se está cumpliendo en cierta medida, porque no todos los que debieran colaborar, lo están haciendo, a pesar que son numerosas las colaboraciones que nos llegan.

Sin embargo, esta redacción opina que aún hay muchos almagreños que pueden utilizar la revista MIRADOR como plataforma para todo tipo de manifestaciones literarias, de opinión de difusión, etc., y desde aquí nuestra llamada a la colaboración de nuevas personas que aporten ideas nuevas y nuevas formas de expresión para hacer más participativa y pluralista nuestra publicación.

LA REDACCION

A continuación damos la relación de las personas, que, a lo largo de estos dos años, han colaborado en MIRADOR:

Luis López Condés.
Celedonio Ramírez.
Ramón Hurtado M. Portugués.
Manolita Espinosa.
Ramón José Maldonado.
Almudena Hervás.
Encarnación Asensio.
María Angeles Escolástico.
Albertina Calle Delgado.
Manuel Parras Delmas.
Teresa Bermejo Parras.
Esteban Núñez de A.
Francisco Asensio Rubio.
Consuelo Ramírez Liñán.
Francisco de la Rubia.